

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra aumentará la oferta de cursos para desempleados con 300 nuevas plazas

El Servicio Navarro de Empleo ha abierto una nueva convocatoria para seleccionar centros formativos que los impartan, a la que destinará 755.061 euros

Martes, 24 de septiembre de 2013

El Gobierno de Navarra tiene previsto en 2013 aumentar la oferta de cursos de formación destinados prioritariamente a personas desempleadas con 300 nuevas plazas. A tal fin, el Servicio Navarro de Empleo (SNE) va a destinar 755.061 euros a una [nueva convocatoria](#) de ayudas para estas acciones formativas. Hasta el 10 de octubre permanecerá abierto el plazo para que las entidades formativas presenten sus propuestas de cursos. Una vez resuelta la convocatoria, se abrirá el plazo de inscripción para los alumnos.

En concreto, se espera que esta nueva convocatoria permita la realización de 16 nuevos cursos con alrededor de 300 plazas. Todos ellos tendrán una duración de 250 horas y se desarrollarán de manera presencial. Conllevarán la obtención de un certificado de profesionalidad, ya que el principal objetivo es proporcionar una formación que capacite a los alumnos para el desempeño cualificado de una profesión y les facilite el acceso a un empleo. Para ello, se promoverá la realización de itinerarios personalizados de formación para la inserción laboral, integrados por acciones de orientación y prácticas profesionales no laborales.

Mediante la convocatoria que está abierta en estos momentos, el Servicio Navarro de Empleo busca seleccionar centros formativos acreditados para la obtención de certificados de profesionalidad. Cada centro debe proponer el curso que considere que mejor puede adaptarse al mercado laboral de su entorno, ya que uno de los requisitos es facilitar el acceso a un empleo. Por este motivo, cada uno de los centros interesados debe preparar un proyecto donde se incluyan aspectos tanto formativos como de justificación de su demanda en el mercado laboral.

3,35 millones para la formación de desempleados en 2013

Estos cursos estarán dirigidos prioritariamente a desempleados. La dotación total es de 755.061 euros, de los que 700.000 euros se destinarán a acciones formativas; 51.561 a becas y ayudas; y los 3.500 euros restantes a financiar las posibles adaptaciones necesarias para acoger a alumnos con discapacidad.

Esta nueva convocatoria se suma a la realizada por el Servicio

Navarro de Empleo en el mes de junio y que [ha permitido ofertar 105 cursos](#) con casi 5.000 plazas para las que se han recibido 5.947 solicitudes de inscripción. En total, en 2013 el Gobierno de Navarra, a través del Servicio Navarro de Empleo, habrá destinado 3,35 millones de euros a toda esta oferta formativa dirigida a desempleados.

Además, hay que recordar que próximamente se abrirá el plazo de inscripción para los cursos dirigidos prioritariamente a personas ocupadas, en los que el 40% de las plazas irán destinadas a desempleados.